

Lluvias torrenciales en Japón dejan un muerto y siete desaparecidos

Una persona murió y otras siete más están desaparecidas tras las lluvias que han causado inundaciones y deslizamientos de tierra en la región costera de Ishikawa, en el norte de Japón, según informaron las autoridades locales. La Agencia Meteorológica de Japón (JMA) emitió su nivel más alto de alerta, advirtiendo del riesgo extremo para la vida en esta zona, afectada recientemente por un terremoto. Más de 40.000 residentes de cuatro ciudades han sido evacuados debido al desbordamiento de varios ríos. Las intensas lluvias continuarán hasta el domingo. La cadena local NHK informó que dos personas desaparecidas fueron arrastradas por las fuertes corrientes de los ríos.